

28日（月）からの保育再開について

保護者の皆様には、臨時休園のご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

たくさんの園児が PCR 検査対象となり、保護者の皆様には、多大なご心配とご迷惑をおかけいたしました。

深くお詫び申し上げます。

28日（月）からの保育再開について、幾度も 西濃保健所と大垣市役所保育課並びに園医と話し合いを重ねてまいりました。

未だ、自宅療養機関中の方や、自宅待機期間中の方又は検査結果待ちの方が、大勢おられます。

そこで、段階を踏みながらの、保育再開をさせていただき運びとなりました。

今週一週間は下記のように、させていただきます。

<2月28日（月）から受け入れるクラス>

○受け入れクラス

…桃組（2歳児）・緑組（3歳児）の中で、次の条件に当てはまる方

○受け入れる条件

…①2月19日（土）以降、同居家族全員に、風邪症状（発熱や下痢、鼻水や咳・頭痛）等の症状が無い。

②同居家族に自宅療養期間中または、自宅待機期間中の方が、一人もいない。

<3月1日（火）から受け入れるクラス>

○受け入れクラス

…黄組（1歳児）・白組（4歳児）・橙組（5歳児）の中で、次の条件に当てはまる方

○受け入れる条件

…①2月22日（火）以降、同居家族全員に、風邪症状（発熱や下痢、鼻水や咳・頭痛）等の症状が無い。

②同居家族に自宅療養期間中または、自宅待機期間中の方が、一人もいない。

③白組の27日（日）に検査をした方で、28日（月）の時点で、陰性との確認ができている。

<3月2日（水）から受け入れるクラス>

○受け入れクラス

…赤組（0歳児）・紫組（3歳児）・青組（4歳児）の中で、次の条件に当てはまる方

○受け入れる条件

…①2月23日（水）以降、同居家族全員に、風邪症状（発熱や下痢、鼻水や咳・頭痛）等の症状が無い。

②同居家族に自宅療養期間中または、自宅待機期間中の方が、一人もいない。

●赤組・紫組・青組は27日（日）の検査結果次第で、学級閉鎖が延長になる可能性もありますこと、ご了承ください。

<3月4日（金）から受け入れクラス>

○受け入れクラス

…藤組（5歳児）

・PCR検査で陰性であっても、その後発症し陽性と判明した方が、数名確認されている為、藤組は3月3日（木）まで学級閉鎖とします。

○受け入れる条件

…①2月23日（水）以降、同居家族全員に、風邪症状（発熱や下痢、鼻水や咳・頭痛）等の症状が無い。

②同居家族に自宅療養期間中または、自宅待機期間中の方が、一人もいない。

以上です。

ご連絡が大変遅くなってしまい、ご迷惑をおかけし申し訳ございません。

一日も早く、かわいい子ども達にお会いできることを、職員一同、心待ちにしております。

休園期間中、全保育室やおもちゃ・トイレ等の消毒もさせていただきました。

今後も、保護者の方に、安心していただけるように、コロナウイルス感染防止対策を講じながら、大切なお子様の保育をさせていただきます。

何卒、ご理解とご協力の程、よろしく願いいたします。

園児などの人権尊重と、個人情報保護を図るため、感染者の特定・偏見や差別につながらないよう、十分にご配慮を、お願いいたします。